

# Presseinformation

Datum: 24.07.2015

**Versender:**

**Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel**



KINDERKULTURZENTRUM –  
EIN HAUS DER LIVA

## **Kinderkultur bringt Leben in die Sintstraße**

Die Sintstraße, mit ihren unter Denkmal stehenden Häusern, stand schon mehrmals vor allem in Bezug auf die Nutzung des Geländes im öffentlichen Diskurs. Auf Initiative von STR Stefan Giegler wurde nun seitens der Stadt Linz ein Kreativprogramm für Kinder entwickelt, das nicht nur Leben in den Stadtteil bringt, sondern auch einen Bildungsauftrag verfolgt. Das Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel wurde beauftragt ein passendes Werkstättenprogramm für die Dauer von drei Wochen zu erstellen und zu organisieren.

*„Da die Häuser aus verschiedensten Gründen nicht nutzbar sind, wurde die davorliegende Grünfläche zum Aktionsgebiet umgemodelt. Mit einem Zelt, Tischen und Bänken, Licht und Soundanlage wurde kurzerhand ein Platz für diese Kreativwerkstätten geschaffen.“, erklärt Manfred Forster, Leiter des Kinderkulturzentrums, die Nutzungsweise. „Mit unserem Werkstättenkonzept bieten wir Kindern einen kreativen Prozess, der von KünstlerInnen begleitet und organisiert wird.“*

Die erste Woche stand im Zeichen des Schatten- und Theaterspiels. Eigene Geschichten wurden entwickelt und in Kurzdarbietungen umgesetzt.

Magisch wird es in der zweiten Woche werden. Mit dem Zauberer Maguel lernen Kinder verschiedenste Zaubertricks. Aber nicht nur das Geschick mit den Händen wird geübt, eine richtige Zaubershow lebt auch von der Präsentation. Da sind die jungen Zauberlehrlinge gefordert, sich die passenden Worte zu überlegen und diese dann auch vor Publikum zu präsentieren.

In der dritten Woche gibt es ein spezielles Angebot nur für Mädchen. „Yes, we can dance“ steht für „spielerisch mit der eigenen Musik in den eigenen Tanz einsteigen“. Tanz und Bewegung ist wie eine Sprache, die viele Ausdrucksmöglichkeiten bietet. Dabei geht es nicht um das Imitieren von anderen, sondern darum seine eigene Ausdrucksweise zu finden. - Ein

starkes Programm für die persönliche Entwicklung. Zum Abschluss wird eine Geschichte getanzt.

Diese Angebote, die über die Kinder- und Jugend Services der Stadt Linz organisiert werden sind für Linzer Kinder kostenlos. Anmeldungen sind noch möglich unter 0732/7070-2862 oder [jugend@mag.linz.at](mailto:jugend@mag.linz.at).

**Sintstraße – Kreativ-Werkstätten für Kinder. Ein Projekt der Stadt Linz, umgesetzt von Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel.**

Termine:

- Montag, 20.07. bis Freitag, 24.07., Schau- und Schattenspiel mit Sina Heiss
- Montag, 27.07. bis Freitag, 31.07., Alles nur Zauberei mit Maguel
- Montag, 03.08. bis Freitag, 07.08., Yes, we can dance mit Verena Forster
- Alle Werkstätten finden von 9 bis 12 Uhr im Zelt auf der Grünfläche vor dem Haus Sintstraße 39 statt.

**Fotos:** Abdruck honorarfrei und stehen ab ca. 14 Uhr auf unserer Homepage <http://www.kuddelmuddel.at/presse/> zur Verfügung

**Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel**

**Manfred Forster**

0732/600 444

Langgasse 13, 4020 Linz

[www.kuddelmuddel.at](http://www.kuddelmuddel.at)